Ambassade de Côte d'Ivoire au Portugal ------



## MESSAGE AUX IVOIRIENS DU PORTUGAL A L'OCCASION DE LA FETE NATIONALE DU 07 AOÛT 2021

Chers compatriotes et chers frères,

Le samedi 7 août 2021, la Côte d'Ivoire va célébrer le 61<sup>ème</sup> anniversaire de son accession à la souveraineté nationale.

Au moment de cette commémoration solennelle, c'est avec un immense honneur et une grande joie que je vous adresse ce message très fraternel.

Dans notre mémoire collective, le 07 août est une date symbolique qui marque l'accession de la Côte d'Ivoire à l'indépendance. Cette date est chargée de symboles, de valeurs, d'émotions gravées dans les cœurs et dans les esprits de chaque Ivoirien.

Bien qu'étant loin de notre mère patrie, nous nous devons de célébrer cette date historique, facteur de rapprochement et de cohésion sociale.

N'eussent été les restrictions imposées par la crise sanitaire qui malheureusement frappe durement et sans exclusive le monde entier depuis près de deux ans, l'Ambassade aurait été heureuse, comme par le passé, de convier tous nos compatriotes ainsi que les amis de la Côte d'Ivoire à des retrouvailles festives. J'espère que les années à venir le permettront.

Cependant, en ma qualité d'Ambassadeur de Côte d'Ivoire au Portugal, je voudrais saisir cette opportunité pour vous demander d'œuvrer sans relâche afin de maintenir l'entente, la fraternité et la cohésion au sein de la communauté tel que prodigué par le Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA.

Je voudrais également vous encourager à demeurer des exemples pour toute la diaspora africaine au Portugal et à entreprendre en toutes circonstances, des actions constructives pour la dignité et la fierté de notre grand pays.

Enfin, la commémoration de l'indépendance de notre pays est pour moi l'occasion de vous souhaiter une très bonne fête dans vos familles respectives, dans un esprit de vigilance car la pandémie du COVID-19 nous contraint à beaucoup de prudence et de mesures sécurité.

Bonne fête de l'indépendance à toutes et à tous.

Vive la Côte d'Ivoire.

Que Dieu bénisse notre beau pays.

Ampassadeur

KOFFI Fana